

令和5年度 事業計画

概要

まず第1に上げたいことは、政府は5月8日から、新型コロナウイルスの感染症法上の位置付けが5類へ変更される事により、どのように我々国民が受け止め日常生活が変化するのか見ていかなければなりません。状況に応じた自治会活動にしなければならないと考えています。

2点目に注目したい点は、滝沢市 武田市長の取り組みについてです。

市長は、市政運営に次の2点をあげております。

豊かな自然を活かした観光形成、高等教育機関と連携した「まなぶ滝沢」の創出、健やかに暮らすための地域医療体制の構築、子育て支援体制の充実による「こどもまんなか滝沢」の実現、力強い中小企業対策の推進等を第2次滝沢市総合計画に取りまとめる。

また、「中心拠点地域」については、令和7年3月オープンを目指し、来年度から造成工事開始予定。スーパーマーケット、物販や飲食などの店舗、健康増進や温泉、保育、医療等が立地する計画になっているそうです。ここ数年で、大きく変わることも考えられます。

特に、新しいまちづくりは、道路の改修等も考えられますので、私たちが生活圏としているニュータウンにどのような影響がどう出てくるのかも注目したいと思います。

第3点は、ニュータウン自治会で今一番課題として抱えている役員の引き受け手を見いだせるかが大きな悩みになっております。ニュータウン塾などをとおして、自治会活動の理解に尽くしてまいりました。社会の変化や個々の取り巻く環境変化などで事情を抱えている方も多い状況を理解しありますが、自分たちの地域には自治会が必要です。多難な時でも一人一人を思いやり、支え合う気持ちで、課題を乗り越える勇気をもって自治会活動に参加いただくことが無ければ、自治会存続が危ぶまれると考えています。一方で、今後の自治会活動の適正な行事やそれに伴う業務等を検討しながら取り組んでまいります。

次年度は、役員改選の年になります。

今年度の早い時期に選考委員会を立ち上げ、今年度中に役員が全員、来年度の通常総会で選任される努力をいたしたいと考えています。ご理解とご協力を切にお願いいたします。

第4点目は、昨年度は、祭りを公園まつりとして、各工区で工夫して開催していただきましたが、今年は全体での「夏まつり」として開催し、多くの会員の方々と連携を深めたいと考えております。

但し、係の負担を少なくし、子ども中心のお祭りを工夫の上、多くの方が楽しめるお祭りが出来たらと考えておりますのでご理解とご協力をお願いいいたします。

第5点目は、三工区公園の活用と整備についてです。

三工区公園の活用と整備について、検討委員会を立ち上げて検討してきました。

その結果、グラウンド・ゴルフ同好会を立ち上げ健康維持をしながら公園の活用頻度を高め、同時に公園の整備にも協力をいただく方向で進めています。

同好会をスタートして活用する中で、課題を解決しながら活性化を進めたいと考えております。

以上の点を踏まえて、自治会活動を進めてまいりますが、多くの自治会会員のご理解とご協力により始めて前に進むことができます。

安心、安全の地域で、子ども達や・若い方々・高齢者の方々が、住み良い楽しい環境でニュータウンに住んで良かったと思えるような地域づくりを目指し、お互いが連携し協力して助けあえる環境づくりに皆さんと一緒に作っていきたいものです。

1 世代間と近所の隔たり無く、多くの会員が参加できる行事に取り組みます。

各工区の公園清掃は、地域の交流の場としても貴重な機会です。5月から11月間毎月第1日曜日に実施しています。

子供会育成会や地区PTA等の協力を積極的に促し幅広い年代の参加で清掃活動を行います。

昨年実施した全体研修旅行は、大変好評なことから今年度も実施したいと考えております。

また、感染対策で分散して行った「公園まつり」を今年は、滝沢ニュータウン「夏まつり」としてニュースピックセンター広場で開催し、子供たちを中心にしながらも幅広い年齢層が楽しめるお祭りにしたいと考えております。

但し、まつりの経費や開催準備等で役員や協力者が大きな負担にならないよう工夫し簡素の中でも楽しいお祭りにしたいと考えています。

各工区での活動は、近隣の交流やつながりを深める活動として非常に重要であります。

各工区で企画される行事や班集会は、工区が抱える課題解決や連携が深まり協力体制が築かれます。活性化の重要な場として支援いたします。

2 子供会育成会、地区PTAとの連携を深めます。

昨年度は、小学生や中学生まで新型コロナ感染症が拡大し、思うような連携を深めることができませんでした。

今年度は、子供会育成会、地区PTAとの話し合いを持ち、滝沢ニュータウン「夏まつり」や公園清掃、雪かき支援隊等の活動を通して連携を深めていきます。

3 三工区公園の活性化、グラウンド・ゴルフ、高齢者の集い等の充実を図ります。

三工区公園の整備や活用について問題提起されてきました。それを受け昨年度検討委員会で、今年度グラウンド・ゴルフ同好会を発足させ活性化を進めることといたしました。

自治会としても同好会の支援をしていきます。

自治会主催の「グラウンド・ゴルフ」「高齢者の集い」「新年交賀会」等は新型コロナ感染症流行前の状況に近づけたいと思います。

4 「いきいきサロン」を充実します。

毎週楽しみにして参加される会員の期待に添えるように工夫と努力により充実した開催に努めいたします。

多くの参加者が健康維持と楽しく交流する場として一層の工夫を重ねて進めます。

多くの参加者が楽しい時間を過ごせるように一層の内容充実に努めます。

5 安心・安全のための防犯・防災意識を高めています。

この地域の安全・安心のため地域の危険個所の点検や情報を共有し地域住民の安全を確保することに努めてまいります。

防災訓練では災害時に有効に生かせる訓練を目指し、防災意識を高めます。

自主防災訓練に参加者が増える工夫をしながら開催したいと思います。

6 住み良い地域にしていくために、ゴミの分別、出し方、減量化の意識拡大に努めます。

今年も、青空ゴミ集積所を年次計画でカラス対策自立式枠折りたたみ式に改善します。

ゴミ集積所の清掃当番は各工区の会員で守られています。

清掃当番の方々が気持ち良く清掃ができるように違反ごみや曜日を守ってのゴミ捨てに協力を願い致します。ゴミカレンダー等でゴミ捨てのマナーと減量の意識改革に努めます。

- 7 「雪かき支援隊」の活動や要望に対して住み良い環境づくりに努めます。
今年度も滝沢南中学生の若い力を借りて雪道の除雪に努め安全な住み良い環境整備に努めます。各工区の課題や安全・安心の環境づくりに努めます。
- 8 広報活動の充実に努めます。
広報「ニュータウンシビック NEWS」は地域の情報や自治会活動を知る上で大きな役割を果たしております。
家族で広報を見ながら話しあいの話題としても活用いただければ一層有効活用になるものと思います。
会員の意見を入れながら、月1回の発行にて内容充実を図ります。
- 9 今年度は役員選考委員会を早期に設置し役員不足の解消に努めます。
現体制は、今年度で改選になります役員改選には毎回選考委員が大変苦労されております。
早めの選考委員会の立ち上げをして対応していきますが、役員の兼務や代行などが無い選考になるよう会員の皆様に切に協力をお願いいいたします。
行事の縮小や業務の簡素化等を進める中で役員の負担軽減を進めたいと思いますがこの件においても課題がありますので多くの方々のご意見を賜りたいと考えております。
自治会が置かれている現状をご理解の上、役員選考がスムーズに進められますようご協力を切にお願いいたします。